
 

 

✓ Artículos determinados e indeterminados 

 

 

 

 

☺ Estudio en la universidad (we know which university) 

☺ Estudio en una universidad (we don´t know which university) 

¡¡OJO!! 

** Las palabras femeninas que empiezan por a tónica se construyen con el artículo el, pero 

sólo en singular:   el agua → las aguas 

el águila → las águilas  

Pero si la a no es tónica:  la amiga → las amigas 

**  Las preposiciones a y de son las únicas que se unen a los artículos y en concreto con el 

artÍculo el:      

Voy a+el pueblo  → Voy al pueblo 

Vengo de+el pueblo  → Vengo del pueblo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Artículos determinados (the)  Artículos indeterminados (a/an) 

masculino femenino  masculino femenino 
     

Singular el amigo  la amiga   Un amigo Una amiga 

Plural  los amigos las amigas   Unos amigos Unas amigas 



 

 

 

Coloca los ejemplos: 

✓ la ley + ”es” → las leyes  

✓ la universidad + ”es” → las 

universidades 

✓ la perífrasis + ø → las perífrasis  

✓ el lunes + ø → los lunes 

✓ la goma + ”s” → las gomas  

✓ la luz + ”ces” → las luces 

✓ El número: singular-plural 

 

➢ Palabras que acaban en vocal añaden una s 

Ej: _________________________________ 

➢ Palabras que acaban en consonante, -í, -ú añaden es 

Ej: _________________________________  

➢ Palabras paroxítonas y proparoxítonas que acaban en “-s” no cambian en plural  

Ej: __________________________________ 

    ___________________________________  

➢ Palabras que acaban en “-z” hacen el plural en –ces. 

Ej: __________________________________  

➢ Palabras que acaban en “-y” hacen el plural en –yes.  

Ej: ___________________________________  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

✓ Verbos 

 

• El verbo llamarse se usa para decir el nombre 

ej: Me llamo Elena. 

 

• El verbo ser se usa para decir el nombre, la profesión, la nacionalidad u origen  

ej:¿Eres Ana? / Somos médicos. / Soy española.  

y 

• El verbo tener para hablar de la posesión, la edad y algunas sensaciones 

ej: Tengo 35 años 

ej: Tenemos una casa en la playa. 

ej: ¿Tienes frío?  (calor, hambre, sed, miedo, prisa…) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ser tener llamarSE 

yo soy tengo ME   llamo 
tú eres tienes TE    llamas 
él/ella/usted es tiene SE    llama 
nosotros-as somos tenemos  NOS llamamos 
vosotros-as sois tenéis OS    llamáis 
ellos/ellas/ustedes son tienen SE    llaman 



 

 

PORTFOLIO 1: Preséntate ☺ 

 

 


